

La OMC presenta a la Consellería de Sanidade de Galicia el Curso de Competencias Digitales para la profesión médica

- **Tomás Cobo y Antonio Gómez Caamaño abordan esta iniciativa pionera en España**

Santiago de Compostela, 6 de octubre de 2025. El presidente de la Organización Médica Colegial (OMC), Dr. Tomás Cobo, mantuvo un encuentro con el conselleiro de sanidade de Galicia, Antonio Gómez Caamaño, en el que le ha presentado el Curso de Competencias Digitales para la profesión médica, un proyecto innovador y pionero que aspira a formar a miles de médicos y médicas en nuestro país **en competencias digitales e inteligencia artificial** para dar respuesta a los grandes retos de la práctica diaria.

El presidente de la OMC y de Unión Profesional ha estado acompañado en la reunión por la vicepresidenta segunda de la OMC, Rosa Arroyo y los presidentes de los cuatro colegios de médicos de Galicia: Eduardo Iglesias, Pilar Garzón, Isidro Lago y Luciano Vidán. Todos ellos han remarcado la importancia de este proyecto y la necesidad de una colaboración entre administración y profesión médica para impulsar el curso entre los profesionales. Por parte de la Consellería participaron también la secretaria general técnica de la Consellería de Sanidad, Natalia Lobato, el gerente del Servizo Galego de Saúde, José Ramón Parada, y el director general de Asistencia Sanitaria, Alfredo Silva.

El Dr. Cobo ha explicado al conselleiro que este programa de formación en competencias digitales forma parte de la iniciativa **Generación D**, impulsada por **Red.es**, entidad adscrita al **Ministerio para la Transformación Digital y de la Función Pública**, a través de la Secretaría de Estado de Digitalización e Inteligencia Artificial, unas actuaciones que están financiadas por el Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia a través de los **fondos Next Generation de la Unión Europea**, y que cuenta con un presupuesto de 200 millones a través de una subvención a **Unión Profesional**.

El Dr. Tomás Cobo ha enfatizado que “este plan supone un hito para la OMC y los colegios de médicos que se convierten, por primera vez en la historia, en los encargados de promover y gestionar estos fondos europeos para formar a decenas de miles de profesionales en nuestro país. Esta iniciativa refrenda el compromiso de la OMC para garantizar la mejor formación a sus colegiados y la mejor calidad asistencial a sus pacientes”.

La presentación a los responsables de la sanidad de la Xunta de Galicia forma parte de la ronda de encuentros que desde la OMC se están llevando a cabo con las distintas consejerías de Sanidad de las comunidades autónomas para facilitar la difusión y apoyo a esta iniciativa histórica en materia de formación a los médicos y médicas de España.

La Consellería de Sanidade evaluará que el programa formativo Generación D sea tenido en cuenta a efectos de méritos en procesos de consolidación

La Consellería de Sanidade trasladó a los representantes de la OMC que comparte la importancia de ampliar las competencias digitales entre el personal

sanitario para avanzar hacia una sanidad más moderna y eficiente y que por ello evaluará que esta formación sea tenida en cuenta a efectos de méritos en procesos de consolidación y carrera profesional.

Competencias digitales e IA

Orientado a la dotación de competencias digitales mediante diferentes modalidades (presencial, telemática, híbrida), el programa formativo contará con **un bloque común de 40 horas**, y un bloque de competencias específicas de 110 horas que se adapta a cada profesión.

El objetivo final de este programa gratuito es ofrecer una formación avanzada y de calidad a fin de garantizar mayor calidad y seguridad de los servicios que se prestan a la ciudadanía. Además, en el caso de la profesión médica esta formación estará acreditada por SEAFORMEC/UEMS (www.seaformec.es).

Inscripción ya disponible

Actualmente todos aquellos médicos y médicas que quieran sumarse a este ambicioso plan formativo gratuito y acreditado pueden inscribirse en el siguiente [enlace](#) para recibir toda la información del curso que podrá llevarse a cabo hasta el mes de junio de 2026.

Más información del proyecto [aquí](#).